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Lutero en su comparecencia ante el emperador Carlos V, en la Dieta de Worms

  

GUILLEM CORREA , 30/10/2015 |  Un año más todos los protestantes nos reunimos el 31 de
octubre para celebrar el día de la Reforma Protestante. O mejor dicho: el día en que
simbólicamente se inició la Reforma Protestante. Sin duda, una fecha para recordar sea cual
sea nuestra fe y, incluso, para aquellos que dicen no tener ningún tipo de fe religiosa.

      

Todavía hay mucho desconocimiento por una gran parte de nuestra sociedad sobre lo que
significó la Reforma Protestante en el seno de la Iglesia de aquella época y lo que ha
significado hasta el día de hoy, tanto a nivel de espiritualidad como a nivel social.

  

La Reforma no sólo significó una mirada diferente de entender a Dios, sino que significó una
mirada diferente de entender la fe cristiana.
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La edad media llevó a la Iglesia todo el sistema penitencial que a principios del siglo XVI
proponía la redención de nuestros pecados no sólo mediante las obras, sino gracias a la
generosidad del bolsillo. Cuantas más indulgencias se compraran con dinero más perdón
conseguiría.

  

  

Esta mercantilización de la salvación generó un bache de tal dimensión en el corazón de
Lutero, y de buena parte de la gente que le rodeaba, que fue el calor que atizó el fuego
reformador.

  

Lo que Lutero puso sobre la mesa, en su lectura del texto paulino a los Romanos, fue que la
salvación sólo dependía de nuestra fe, que nada que pudiéramos hacer nos abría la puerta del
corazón de Dios excepto la aceptación del camino ya establecido: creer en Jesús.

  

Parecía, y parece, una respuesta sencilla. Tan sencilla que para algunos representa una
dificultad poder aceptarla.

  

La Reforma Protestante fue un llamado a depositar nuestra fe en Jesús.

  

Es la misma llamada que hoy presenta el mensaje reformado: creer en Dios es cuestión de fe.
De fe en Jesús.
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